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11- AAS3!r der Beilagen zu den Stenografischen Protokollen 
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Aumayr, Meisinger, Mag. Praxmarer, Dr. Dfner 
an den Bundesminister für Justiz 
betreffend Ausländeranteil in oberösterreichischen Haftanstalten 

1. Wie hoch ist der Anteil der ausländischen Häftlinge in den einzelnen Gefangenen
häusern und Strafvollzugsanstalten in Dberösterreich derzeit? 

2. Wie hat sich diese Quote in den letzten Jahren entwickelt? 

3. Wie sehr sind die einzelnen Haftanstalten derzeit überbelegt? 

4. Wie hoch wären die Haftanstalten ohne die inhaftierten Ausländer überbelegt? 

5. Welche Entwicklung erwarten Sie in den nächsten Jahren hinsichtlich der Belagszah
len? 

6. Welche Maßnahmen werden Sie ergreifen, um dieser Prognose entsprechend die 
Häftlinge den baulichen Gegebenheiten entsprechend unterzubringen? 
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